

Charlie Hebdo perd Gébé

Le dessinateur et directeur de la rédaction de "Charlie Hebdo", à l'humour iconoclaste et ravageur, est décédé ce matin. Il avait 74 ans.

Le dessinateur Gébé, directeur de la rédaction de l'hebdomadaire satirique "Charlie Hebdo", est décédé ce matin, lundi 5 avril, des suites d'un cancer à l'âge de 74 ans.

Né le 9 juillet 1929 à Villeneuve-Saint-Georges dans le Val-de-Marne, Georges Blondeaux, alias Gébé, a débuté comme illustrateur industriel à la SNCF et a publié ses premiers dessins humoristiques dans "La vie du rail". Dans les années 60, il travaille pour "Paris Match", "Paris Presse", "Le Journal du Dimanche" et les Editions du "Square". De 1969 à 1985, il est rédacteur en chef de "Hara-Kiri" dans lequel il crée Berck, son personnage personnage ectoplasmique et provocateur.(...)

Suite & source : Toutenbd.com

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 5 avril 2004

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/4322-charlie-hebdo-perd-gebe.html>